Offenau feiert am Neckarufer

Direkt an den Neckarstrand laden die Offenauer ihre Gäste beim traditionsreichen Kornlupferfest von Samstag, bis Montag, 21. bis 23. Juli. Zum 36. Mal bauen die Organisatoren Arbeitskreis Offenauer Vereine und Gemeindeverwaltung ihre Stände auf.

Unter den ausladenden alten Uferbäumen und auf der langen Johann-Michl-Promenade eifern drei Tage lang kulinarische Köstlichkeiten aus Grill und Pfanne. Musikbands und viele Kinderattraktionen um Gunst der großen und kleinen Gäste. Das idyllisch gelegene Kornlupferfest ist ein Publikumsmagnet und bei vielen Besuchern aus der Region Heilbronn-Franken ein fester Termin im Festleskalender.

Bereits um 17 Uhr am Samstagnachmittag heizen die Offenauer Vereine ihre Grills und Pfannen an. Den offiziellen Auftakt bildet um 19.30 Uhr der Einmarsch aller am Fest beteiligten örtlichen Vereine und Gruppen unter Beteiligung des Kolping-Jugendblasorchesters.

Heiße Rhythmen bieten bei der Kornlupfer-Rock-Nacht am Abend die Bands Fistful of Flowers und Electric Animals. Im Kolpingzelt spielt zeitgleich das Blasorchester Eintracht Obergriesheim.

Mit einem ökumenischen Gottesdienst um 10.30 Uhr



Das traditionsreiche Kornlupferfest wird schon zum 36. Mal gefeiert. Foto: Archiv

beginnt der Festsonntag in der Barockkirche St. Alban. Zum Weißwurstfrühstück vorneweg laden um 10 Uhr die Jedermänner der TGO.

Umtriebia wird es Sonntag nicht nur auf der Uferpromenade. sondern auch auf dem Wasser, Um 13 Uhr stürzen sich beim 1. Kornlupfer-Fischerstechen verschiedene Bootsmannschaften in die Neckarfluten. Wie bei einem mittelalterlichen Ritterturnier versuchen die Fischerstecher, mit einer drei Meter langen Stange den gegnerischen Stecher aus dem Gleichgewicht und ins Wasser zu bringen.

Zum traditionellen Siedfleischessen am Montag ab 12 Uhr geht es ins Zelt des Kolpingblasorchesters. Ab 14.30 Uhr gehört der Nachmittag besonders den Senioren. Ein großes Brillantfeuerwerk beschließt am Montagabend gegen 22.30 Uhr das 36. Kornlupferfest. (eo)